

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Simpulan yang dapat diambil dalam penelitian kajian feminisme Novel Perempuan Berkalung Sorban Karya Abidah El Khalieqy yaitu ditemukan tokoh utama yang bernama Annisa Nuhaiyyah sebagai seorang perempuan yang mampu menunjukkan feminisme liberal berdasarkan indikator perempuan dapat menjadi seorang intelektual, yaitu Annisa Nuhaiyyah mampu melanjutkan pendidikan sampai keperguruan tinggi. Berdasarkan indikator perempuan dapat menjadi seorang intelektual, yaitu Annisa Nuhaiyyah merupakan seorang perempuan yang cerdas kepribadiannya, cerdas bekerja.

Berdasarkan indikator perempuan dapat bekerja mencapai transformasi sosialis masyarakat, yaitu Annisa Nuhaiyyah menentang perjodohan adat istiadat pesantren bahwa setiap perempuan pesantren harus patuh terhadap setiap perjodohan, Annisa Nuhaiyyah mengajarkan kepada masyarakat seseorang harus menikah dengan orang yang dicintainya tanpa memandang status.

Berdasarkan indikator perempuan dapat bekerja, yaitu Annisa Nuhaiyyah sangat jago menunggangi kuda. Berdasarkan indikator perempuan dapat menolak keberbedaannya, yaitu Annisa Nuhaiyyah berhasil menolak keberbedaannya dengan bisa menjaga diri i, Annisa Nuhaiyyah juga tidak terima ditindas hanya dijadikan sebagai tempat

pelampiasan nafsu saja dan hanya sebagai orang yang harus melahirkan keturunan semata tanpa memperhatikan perasaannya.

B. Saran

Sehubungan dengan hasil temuan penelitian di atas, maka yang menjadi saran penulis dalam hal ini adalah sebagai berikut:

1. Perlunya dilakukan penelitian pada nilai-nilai feminisme untuk dijadikan sumbangan pemikiran bagi para mahasiswa khususnya di bidang sastra.
2. Untuk lebih meningkatkan kualitas pengajaran sastra khususnya apresiasi sastra, maka sudah saatnya bagi kita mempelajari sastra agar lebih meningkatkan wawasan dan memperluas pemahaman dalam kehidupan.
3. Bagi pembaca lainnya hendaknya disarankan agar menjadikan penelitian ini sebagai bahan bacaan dan informasi sehingga bermanfaat dalam mengkaji struktur dan nilai religius sewaktu melaksanakan penelitian.